

# COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

## Retour sur le 3<sup>e</sup> café-causerie et annonce d'un déjeuner-causerie exclusivement dédié à la communauté d'affaires et industrielle de Beauceville.

Beauceville, le 8 avril 2024 – Après la réalisation de trois cafés-citoyens ainsi qu'un sondage adressé aux acteurs du milieu communautaire, la Ville de Beauceville poursuit ses démarches de consultation publique sous la thématique « *Réalisons Beauceville autrement* ». La communauté d'affaires et industrielle de Beauceville est donc officiellement invitée à un café-causerie lui étant exclusivement dédié, le 25 avril prochain, de 7 h à 9 h, au Club de golf de Beauceville. Les participants seront invités à identifier les forces entrepreneuriales locales et régionales et à réfléchir sur les avenues à prioriser en matière de développement économique. Les présentations et ateliers porteront principalement sur le développement industriel.

### Déjeuner-causerie du secteur économique – 25 avril 2024 de 7 h à 9 h Présentation et échanges sur le développement industriel Beauceville

Une présentation sur les tendances économiques et sur l'innovation de *Québec International* précédera le portrait que dressera *Beauce-Centre Économique* de la situation économique en Chaudière-Appalaches et en Beauce. La *Ville de Beauceville*, initiatrice de la démarche, présentera quant à elle certaines données sur les dynamiques économiques qui lui sont propres, en plus de mettre la table sur les enjeux et opportunités associés à son développement. À la suite des présentations, les participants échangeront sur leur vision du Beauceville de demain, en considérant les tendances économiques et forces entrepreneuriales actuelles et futures d'ici et d'ailleurs, le tout avec un regard explorateur.

Le café-causerie s'adresse aux dirigeants d'entreprises situées sur le territoire de la Ville de Beauceville, particulièrement à ceux intervenant dans le domaine industriel. Les gens d'affaires de Beauceville seront directement interpellés par le biais d'une communication électronique. Un déjeuner léger, de type continental, sera servi. L'activité est gratuite, mais les **inscriptions sont obligatoires**. Pour procéder, il faut s'inscrire en ligne au [www.ville.beauceville.qc.ca/participation-citoyenne](http://www.ville.beauceville.qc.ca/participation-citoyenne).

### Présentation dense et échanges riches au 3<sup>e</sup> café-causerie

Le 12 mars dernier se déroulait le 3<sup>e</sup> et dernier café-causerie destiné aux citoyens de la démarche « *Réalisons Beauceville autrement* ». La présentation portait principalement sur la mobilité et le principe de densification étudié par la Ville, dans le coeur urbain.

Une analyse sommaire des données récoltées pendant la soirée ainsi que les résultats rapportés lors de la plénière permettent d'identifier clairement que les citoyens jugent nécessaire d'ajouter des traverses, de sécuriser certaines intersections, de développer des commerces de proximité accessibles à pied et de développer le réseau de trottoirs près des écoles et infrastructures sportives et de loisir.

Quant aux préoccupations et questions citoyennes à l'égard de la densification, un panel d'invités constitué de Serge Vallée et Dominique Lamarre de la Ville de Beauceville ainsi que de Catherine Boisclair de Vivre en Ville, ont permis de clarifier la vision et les intentions de la Ville, en abordant des thématiques telles que le caractère unique de Beauceville, les vues sur la vallée et la rivière, l'abordabilité des logements, les enjeux d'intimité, etc.

Toute personne intéressée à voir la présentation et la plénière filmée le 12 mars dernier peut y avoir accès en ligne, au [www.ville.beauceville.qc.ca/participation-citoyenne](http://www.ville.beauceville.qc.ca/participation-citoyenne). Grâce à la collaboration de la TVCB (télévision communautaire de Beauceville), les présentations du 23 janvier et du 13 février derniers sont également disponibles à cette adresse.

Rappelons que l'intégralité des données récoltées lors des cafés-causeries sont colligées afin d'être analysées et traitées par l'administration municipale et présentées aux élus, afin de les outiller pour l'avenir. Un rapport sera publié au printemps et disponible sur la page web de la participation citoyenne.

Tout citoyen qui désire demeurer informé par rapport à ces démarches peut le faire en transmettant ses coordonnées à l'adresse : [participation-citoyenne@ville.beauceville.qc.ca](mailto:participation-citoyenne@ville.beauceville.qc.ca) ou en téléphonant au 418 774-9137, poste 1501.

-30-

Source :

**Marie-Soleil Gilbert**  
**Agente de soutien – participation citoyenne**  
Ville de Beauceville  
418 774-9137 poste 1501  
[participation-citoyenne@ville.beauceville.qc.ca](mailto:participation-citoyenne@ville.beauceville.qc.ca)